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ACTA DE LA REUNION DE COORDINACIÓN DE LA TITULACIÓN DE
GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA

CELEBRADA EL DIA 16 DE Septiembre DE 2013
Asistentes:

Lorenzo Salas Morera
Domingo Ortiz Boyer
Mª Joaquina Berral Yerón
Nicolás Luis Fernández García
Eva Gibaja Galindo
María Luque Rodríguez
Antonio Arauzo Azofra
Roberto Espejo Mohedano
Arturo Gallego Segador
Juan Carlos Gámez Granados
José Manuel Soto
Enrique Yeguas Bolivar
José Manuel Palomares Muñoz 
Cristina Mª Gámez-Fernández
Irene Luque Ruiz 
Mateo Ramírez Galiano
Inmaculada Serrano
Maru Trillo Holgado
Javier Sánchez Monedero
María Brox Jimenez
Manuel Jesus Marin Jimenez
Cristóbal Romero Morales

Excusan Asistencia:
Juan Carlos Fernández Caballero
Miguel Ángel Gómez Nieto
Antonio Moreno 
Juan Carlos Gámez 
Carlos García Martínez
Tomás Morales
Pedro Antonio Gutiérrez
Juan A. Romero Castillo
Juan Gómez Luna
José María Castilla
Ángela Rojas Matas
José Raúl Romero Salguero
Amelia Zafra Gómez
Pedro González Espejo
Cesar Hervas Martínez
Pilar Martinez
José Ruiz García
Joaquín Olivares
Patricia Cremares Schulz
Aida de Haro García
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La reunión se realizó el lunes día 16 de septiembre de 2013 a las 9:30h en la Sala de
Juntas de la EPS, para tratar los siguientes puntos:

1.- Aprobación de actas anteriores.

2.- Jornadas Informativas para los alumnos de 1º curso.

3.- Ruegos y preguntas.

Estos puntos se desarrollaron como sigue:

1.-   Aprobación de actas anteriores (se envía acta adjunta)  .  

Se aprueba el acta de la sección anterior (acta número 4) tras añadir el comentario 
indicado por el profesor Nicolás Luis Fernández García en el punto 2 del acta, 
para indicar que los alumnos de 3º curso si habían indicado quejas en algunas 
asignaturas.

2.-   Jornadas Informativas para los alumnos de 1º curso.  

El coordinador del grado informa que las jornadas que inicialmente estaban 
programadas para los días 23, 24 y 25 de septiembre, quedan reducidas a sólo los 
días 23 y 24 de septiembre, ya que el 25 es el día de apertura del curso.

Además indica que el primer día está orientado a proporcionar a los alumnos 
información de carácter general (programación del campus, información propia 
EPS, CEEPS y visita instalaciones) y el segundo día se presentarán tanto al 
coordinadores, asesores, asignaturas de 1º cuatrimestre y una introducción al 
Moodle, Web EPS, etc.

Se decide por mayoría (del profesorado del 1º cuatrimestre asistente a la reunión) 
eliminar la presentación de las asignaturas del programa, de forma que se pueda 
enseñar otra cosa a los alumnos y dejar la presentación de las asignaturas para el 
primer día de clase.

Finalmente recuerda a los profesores de 1º curso que desde el CEEPS han 
solicitado las claves de entrada a las asignaturas en Moodle para que los alumnos 
puedan registrarse durante las jornadas.
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3) Ruegos y preguntas.

La profesora Irene Luque pregunta sobre cómo se deben de hacer la divisiones de
los  grupos  de  prácticas.  El  coordinador  informa de  que  al  igual  que  en  años
anteriores, dicha división se podrá hacer libremente cada profesor en su asignatura
intentando coordinarse con los profesores de otras asignaturas del mismo curso y
cuatrimestre que solapen en el horario, tal y como se ha ido haciendo siempre en
las titulaciones extinguidas o a extinguir. Además informa que desde la dirección
de la EPS se recomienda la utilización de Moodle para que los propios alumnos
elijan el grupo de prácticas al que quieren asistir.

Las profesoras Eva Gibaja y María Luque exponen el problema de solapes que se
presenta para el 2º cuatrimestre al tener varias asignaturas 3 grupos de teoría a
diferencia  del  resto que tienen 2 grupos de teoría  y SIGMA no ha seguido la
recomendación  de  que  el  3º  grupo  estuviera  formado  sólo  por  los  alumnos
repetidores. El coordinador explica que intentará ver posibles soluciones antes de
diciembre.

La profesora Mª Joaquina Berral pregunta si desde coordinación se va a informar
a los alumnos sobre la normativa que prohíbe el uso de teléfonos móviles en los
exámenes.   El  profesor  Lorenzo Salas  explica  dicha  normativa  recogida  en el
artículo  13.6  de  la  NORMATIVA  DE  PROGRAMACIÓN  DOCENTE  Y
EVALUACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA (Aprobada en Consejo
de  Gobierno  de  21/12/11),  que  indica  que:  "Está  prohibido  el  acceso  de  los
estudiantes a los recintos donde se celebren pruebas de evaluación presenciales
portando cualquier tipo de dispositivo de comunicación electrónico salvo que el
tipo  de  evaluación  lo  requiera  y  el  profesor  responsable  de  la  evaluación  lo
autorice.". El coordinador se compromete a enviar y publicitar dicha normativa
entre los alumnos.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 10’35 horas del día 16
de septiembre de 2013. 

Cristóbal Romero Morales
(Coordinador de Titulación de Grado en Ingeniería Informática)
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